
! ! ! !本报讯 据《!"#!$!"%&年中国
男女婚恋观调研报告》显示，上海男
性对理想女友收入要求最高，'(后男
性对理想女友的最低收入为!&%)元、
*)后为&%+,元，而-)后则是&.*&元。
打扮自己，互赠礼物是最基本的恋爱
消费，再加上各式各样的玩乐，昂贵
的“恋爱成本”让年轻人大呼吃不
消。于是，我们羞于但也不得不坦承，
恋爱与婚姻在当代是需要成本的。面
对“压力山大”的恋爱成本，该如何
谈一场节俭又不失浪漫的恋爱呢？
新民地铁网罗生活达人，为恋爱中
的情侣支招吃、喝、玩、乐省钱方法。
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! ! ! !新华社北京 !月 "#日电 （记者
董峻）农业部 !)日发布消息称，上海
市兽医饲料检测所日前采集了 &)份
从黄浦江及上游水域打捞的漂浮死猪
的组织样品进行砷检测，均未检出砷。

农业部有关负责人表示，“砒霜”
属于无机砷，是一种剧毒物质；有机胂
是一类砷化三氢衍生物。无机砷和有
机胂，“砷”和“胂”虽是一字之差，但两
类物质却完全不同。饲料中加入的是
有机胂制剂，而不是无机砷。

这位负责人说，有机胂药物饲料
添加剂对于提高畜禽的饲料利用率、增

强抗病能力有明显作用。截至目前，尚
没有足够科学数据表明有机胂在动物
体内可转化为无机砷，也没有足够的
科学数据证明规范、合理使用有机胂
饲料添加剂会带来食品安全风险。

本报讯 黄浦江上游漂浮死猪的
打捞、无害化处置工作目前进展顺利，
本市各有关部门严格做好水质检测工
作，相关区域水质稳定，出厂水水质符
合国家生活饮用水卫生标准。

据市政府新闻发言人徐威昨天介
绍，本市绿化市容部门已集中力量在市
直管水域上游地区严加防守，在临近省

界的水域提前进行拦截。截至昨天 #.

时，本市相关区域内当天共打捞起漂
浮死猪 !&#具，较前日下降 &-/+0。金
山、松江等区域已进一步组织力量，重
点对各自辖区水域港湾、凹塘、浅滩等
隐蔽部位的漂浮死猪，开展拉网式清
捞工作。据悉，打捞的死猪已运至上海
市动物无害化处理中心焚烧处理。

市水务部门加强了水质连续监
测。昨天的检测数据表明，松江、金山、
闵行、奉贤等四个区供水企业的取水
口原水浑浊度等 '项指标未发现异常；
'个水厂出厂水指标符合国家标准。

黄浦江漂浮死猪未检出砒霜
港湾、凹塘、浅滩等隐蔽水域已开展拉网式清捞

! ! ! !本报讯（记者 胡晓晶）好像猫
咪脚垫一样“卡哇伊”的毛绒“围脖”
按摩器，不伤唇齿的“硅橡胶”勺子、
筷子和刀叉，能快速组装变身成桌
椅、玩具、宠物便捷提笼等不同功用
的环保“纸空间”。今天上午，为期 +

天的 !)#&上海春季礼品展在世贸
商城拉开帷幕。来自海内外的 +))

家品牌家居礼品企业、#.个国家和
地区的进口商品中心汇聚申城，总
共带来了 #)万余件“精致”礼品，涉
及家居生活、家居装饰、家居投资收
藏类、高端商务送礼等送己和送人的
方方面面，同时还有包括美国、欧
洲、澳大利亚、日本、土耳其等地在
内的“全球食品之旅”可现场体验。

新民地铁教你
谈一场环保的恋爱

! ! ! ! &月 !&日又是“地球熄灯一小时”
活动日。上海交通大学附属实验小学的
“绿色小超人”今天走进徐家汇商务楼，
向白领们派发倡议书：外出午休时不忘
关闭不必要的灯源，养成每天午间熄灯
一小时的习惯。据了解，截至目前，闵行
区已有 !)余所学校参与到这次“午间熄
灯”的活动中，而作为沪上首家响应的商
务楼宇，美罗大厦已有超过 *成的租户、
#&个楼层承诺“熄灯节能”。

倡议源自环保观察
这份倡议书的创意源自交大附属

实验小学三（.）班学生的偶然发现：
“之所以提出这个建议，是因为我们发
现，不少父母的单位中午吃饭时间，即

使办公室里根本没人，几十盏日光灯
依旧开着，非常浪费。”因此，在倡议书
中，孩子们这么写道：“只要稍加留心，
随手关掉不必要的电源，每节约 #度
电，就能减少 #千克二氧化碳和 )/)&

千克二氧化硫的排放。”
“绿色小超人”环保社团向全校师

生发出“午间熄灯”倡议，并得到了支
持。随后，闵行区景东小学也积极响
应，推出了“绿色低碳你我齐行动”活
动。截至目前，闵行区北桥小学等 !)

余所学校加入到“熄灯承诺”中。

一幢楼省电数字可观
事实上，从今年年初起，位于美罗

城的上海必胜客有限公司就已尝试每

到中午 #!时到 #&时午休时间就关闭
办公区域的灯源。数据显示，实行“午
间熄灯一小时”后，该公司 !月份工作
日的单位耗电量由去年同期的每天每
平方米 )/!**度下降到了 )/!!度。按
照其 !-#&平方米的办公面积来算，意
味着每月能省电近 +)))度。
据统计，徐汇区目前共有 '-幢商

务楼宇，如果按照每天熄灯一小时每
平方米可节约 )/),*!& 度电来算，全
区一年可以节约 .,))万度电，约为
#,*))吨标准煤。

点燃心中环保之灯
徐汇区节能办相关负责人表示，我

国是资源紧缺国，节约资源、重视生态

不只是增强国家竞争力的客观要求，更
是子孙后代生存发展的必然选择。“希
望‘午间熄灯一小时’能成为一种新的
城市精神，唤醒民众的环保自律。”
市节能协会常务副理事长蓝毓俊

说，餐馆、写字楼等公共楼宇的用电都
属于建筑用能的范畴，以空调、电梯、
照明为主。“根据统计数据，建筑用能
大约占了我国用能结构的 !*0到
!'0。虽然照明的耗能在能源结构里
面占的比例并不是特别大，‘午间熄灯
一小时’从节能实际效益来说，仍然是
象征性的，但确实是一种难得的提高
我们对能源紧张认识的体验。今后，楼
宇如何减少空调、电梯能耗或许更有
节能减排效益。” 本报记者 马丹

沪小学生走进徐家汇商务楼，向白领们派发倡议书———

“午间熄灯一小时”唤醒节能意识
今年上海春季礼品展

上午开幕

特别关注

! ! ! ! !本报讯（首席记者
薛慧卿）记者从今天上午
召开的商业保理行业规
范发展研讨会获悉，自去
年 , 月商务部明确在天
津滨海新区、上海浦东新
区开展商业保理试点以
来，本市已有 #,家企业
通过评审并获得商业保
理试点资格，#) 家企业
完成工商登记，累计注册
资金超过 -/.亿人民币，
上海商业保理行业的发
展逐步进入快车道。

去年 #!月，本市出
台《关于在浦东新区设立
商业保理企业试行办法》，
#,家企业通过评审并获
得商业保理试点资格。
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